

ひばり

東国分爽風学園

市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越 3-21-8 Tel. 373-8401

https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/

「〇〇の秋」で実りある秋に

校長 藤枝 尚子

まだまだ日中は暑い日もありますが、最近は朝晩が急に涼しくなり、過ごしやすい季節になってきました。同時に、いよいよ前期もまとめの時期となり、子供たちにとっては、学年の折り返し地点を迎えます。学校では、これまでに学んできた内容を確認し、一人一人の成果を認めて次の課題をみつけることができるよう指導してまいります。ご家庭でもお子さんの頑張りをたくさん誉めて、さらに自信をつけて頑張れるようお声かけいただけましたら幸いです。

さて、「〇〇の秋」とよく言われますが、秋と言えば何をイメージしますでしょうか。「食欲の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」など、色々な言葉が思い浮かびますが、ぜひ、「読書の秋」も楽しんでいただきたいと思います。

本嫌い、読むのが面倒くさい、読む時間がないなど様々な理由で本を読むことから遠ざかることも多いかと思いますが、ロシアの小説家チェーホフは、次のような言葉を残しています。

「書物の新しいページを1ページ、1ページ読むごとに、私はより豊かに、より強く、より高くなっていく。」

一冊の本との出会いが、人を成長させ、人生を変えるきっかけになる場合があります。まずは、図書館や本屋さんなどで保護者の皆様もお子さんと一緒に興味のある本を見つけてみるのもよいかもしれません。この機会に、秋の夜長にご家庭でも読書を楽しみませんか。

東国分爽風学園 3校では、「りんごの棚」「しおりコンテスト」「爽風文庫」という3つのイベントを合同で行っています。また、稲越小独自のイベントも行い「読書の秋」を盛り上げていきたいと思っています。本から学ぶ知識はたくさんあります。また、読み聞かせすることで、聞く力がついたりや想像力が豊かになったりもします。学びを深めていくツールとしても、この「読書の秋」を活用していただけたらと思っています。

10月11日(金)には「前期終わりの会」を迎えます。前期の学校教育活動に多大なご理解・ご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。引き続きご支援いただけますよう、重ねてお願いいたします。



【絵本作家さんをお招きします】

ご縁があって、10月17日(木)の5、6時間目に、絵本作家の「サトシン」さんを稲越小学校にお招きする機会をいただきました。

当日は、絵本作家さんに直接読み聞かせをしていただく予定です。また、高学年には、キャリア教育につながる、サトシンさんの経歴等についてもお話しいただけるよう、現在準備を進め、読書の秋に、ワクワクする読書の機会をと考えております。

絵本作家さんに直接お会いする貴重な機会となりますので、興味のある保護者の方々や地域の方々にもぜひ、いらしていただけたらと思います。一緒に読書を楽しみませんか。

参観について等詳細につきましては、本校石原教頭までお問合せください。

サトシンさん
プロフィール



1962年、新潟県生まれ、広告制作プロダクション勤務、専業主夫、フリーのコピーライターを経て、絵本作家に。作家活動の傍ら、新しいコミュニケーション遊び「おてて絵本」を発案、普及活動に力を入れている。現在、大垣女子短期大学客員教授を務める。絵本「うんこ！」(サトシン:作 西村敬雄:絵 文楽堂)で第一回「Jプロ絵本大賞」、第二十回けんぷち絵本の里びばからす賞、第三回 MOE 絵本屋さん大賞、第四回児童書担当者が選ぶ子どもの絵本大賞 in 九州大賞、第五回書店員が選ぶ絵本大賞受賞。

10月の主な行事予定

1日(火)放送朝会
個人面談 下校 14:20
2日(水)個人面談 下校 14:20
3日(木)個人面談 5校時日課
下校 14:40
4日(金)個人面談 下校 14:20
9日(水)定例研 下校 12:45
11日(金)前期終わりの会
5年 側弯症二次検診
14日(月)スポーツの日
(国民がスポーツに親しみ、健康な心身を
培い、明るく住みよい社会を建設するこ
とを目的として制定された国民の祝日)
15日(火)後期始まりの会
16日(水)委員会活動⑤
18日(金)市内一斉あいさつ運動

19日(土)授業参観 2・3校時(給食あり)
地域安全確認大作戦 13:15
21日(月)振替休業日
25日(金)陸上大会
28日(月)ALT来校
29日(火)陸上大会(予備日)
30日(水)クラブ活動③
31日(木)1年 校外学習



【お知らせとお願い】

【AED 設置場所の変更について】

これまで校舎内、保健室前に設置されていた AED(自動体外式除細動器)ですが、校舎内だけでなく、体育館や校庭での緊急時にもすぐに持ち出し対応しやすいように、設置場所が変更となりました。

新しい設置場所は、体育館入り口(校庭側の入り口)の外側となります。

使う機会が起こらないことが何よりではありますが、もしもの時には迅速に対応し救命措置が始められるよう、教職員も子供たちも、また、保護者や地域の方々にも周知することが一番と考えます。

さらに、多くの方々へ一時救命処置(心肺蘇生、AED を用いた除細動)にも興味をもっていただき、命の大切さをみんなで考える機会にもしたいと思っています。

【「ひばりまつり」の内容変更について】

11月29日(金)に「ひばりまつり」が行われますが、今年度から、学年ごとに、学習活動の成果を発表する場といたします。

昨年度まで「ひばりまつり」は、ぽかぽかグループ(縦割りグループ)で出し物を考え発表する場となっております。

一年をとおして様々な活動を学級以外の友達と行う「ぽかぽかグループ」での活動は、本校に根付いた子供たちを大きく成長させる大切な活動となっております。

「ひばりまつり」については、教育課程の中で各学年ごとに、現在学習していることや、これまでの学習の成果を発表する場としていきます。縦割り活動については、今後も、遠足、掃除、地域安全確認大作戦等々を行いながら、さらに充実した活動としてくため、常時活動に位置付けてまいりますので、子供たちのさらなる成長のためにご理解いただけますようお願いいたします。



職員室前の掲示物は英語の神林先生が作った作品を季節ごとに掲示してくださっています。今はハロウィーンにちなんだ作品です。

稲越小学校 HP へ→

